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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "SCUOLA KING DI VIA GERMONIO, A QUANDO I LAVORI?" 
PRESENTATA IN DATA 12 GIUGNO 2017 - PRIMO FIRMATARIO ROSSO.    
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

PREMESSO 
 

che l'edificio della scuola elementare King di via Germonio è chiuso da giugno 2014, in attesa 
che vengano effettuati i lavori di consolidamento strutturale e che gli studenti sono stati dislocati 
nelle strutture scolastiche dell'Istituto comprensorio, in particolare nella scuola media di via 
Germonio 12 e nella scuola elementare di corso Francia 377; 
 

RILEVATO 
 

che il prossimo anno scolastico sarà il quarto in cui il quartiere Aeronautica è privo della sua 
scuola elementare, non senza pesanti disagi per i residenti: 
- i bambini delle elementari si trovano a dividere spazi non propri e non adatti a loro insieme 

con i ragazzi delle medie; 
- tanti studenti in pochi spazi: ne risentono le attività e la didattica; 
- sono calati gli iscritti alle elementari e se questa situazione dovesse perdurare ancora a 

lungo assisteremo nei prossimi anni alla scomparsa di fatto di una scuola elementare che 
prima della chiusura dell'edificio principale contava più di 450 alunni; 

 
CONSTATATO CHE 

 
- l'intervento è stato inserito dalla precedente Giunta nel Piano triennale delle opere 

pubbliche e calendarizzato per il 2016; 
- siamo a metà 2017 e non si sa ancora nulla sulle tempistiche relative all'intervento; 
- dal Governo centrale sono stati stanziati fondi per il recupero delle periferie ed a Torino 

sono stati riconosciuti 18 milioni di Euro; 
- le scuole aperte e funzionali sono il primo e più importante tassello per riqualificare 

davvero le nostre periferie; 
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INTERPELLA   
 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere: 
1) se sia intenzione di questa Giunta prevedere l'avvio dell'intervento presso l'edificio o se sia 

stata decisa la chiusura definitiva della scuola elementare King; 
2) se non ritenga che quattro anni di chiusura della scuola elementare con i disagi sopra citati 

non siano già abbastanza per un quartiere che ha già numerosi problemi di degrado e di 
difficoltà economiche; 

3) se siano disponibili i soldi stanziati negli anni scorsi per questo intervento, pari a 1,8 
milioni di Euro ed in caso contrario, quali siano i tempi per ottenere questo stanziamento; 

4) se esista già un progetto ed un bando pronti per essere avviati al più presto, o se invece 
siamo ancora all'anno zero; 

5) quando realisticamente inizieranno i lavori e quando la scuola sarà nuovamente consegnata 
al territorio nel pieno della sua funzionalità.         

 
F.to Roberto Rosso    


